

Les Cubains de l'étranger veulent contribuer au développement national

Image not found or type unknown

La Havane, 19 novembre (RHC) Les Cubains vivant à l'étranger ont exprimé ce dimanche leur intérêt à contribuer au développement économique de leur pays d'origine par le biais de projets commerciaux et d'investissement.

Réunis dans le cadre de la IVe Conférence "La nation et l'émigration", qui s'achève ce dimanche au Palais des congrès de La Havane, les 367 participants venus de 57 pays ont débattu de ce sujet dans le

cadre d'un panel dirigé par le ministre de l'Économie, Alejandro Gil, et la première vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, Ana Teresita Gonzalez.

Selon Laura Pujol, directrice générale adjointe de la Direction des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains de l'étranger, la réunion a débattu de l'impact du blocus imposé par les États-Unis à Cuba depuis six décennies dans le but d'étrangler l'économie et de promouvoir un changement de régime.

Image not found or type unknown.

Les participants ont exprimé la nécessité de lever cette politique hostile qui affecte la population et constitue le plus grand obstacle au développement socio-économique de l'île.

Ils ont souligné l'importance d'utiliser le capital humain formé par la révolution et de contribuer au développement de la nation par l'établissement de relations économiques et commerciales fluides.

Dans son discours, Alejandro Gil a exposé les principales transformations que Cuba est en train de réaliser dans le domaine économique et a détaillé l'impact de l'embargo des États-Unis, qui, de mars 2022 à février 2023, a eu un impact de l'ordre de quatre mille 857 millions de dollars.

Les priorités et les défis du pays en matière de développement économique ont également été identifiés.

Les deux fonctionnaires ont réitéré l'intention du gouvernement de promouvoir la participation active des ressortissants à l'étranger.

Image not found or type unknown

Lors de la réunion, des informations ont été fournies sur la création de la première entreprise avec un résident cubain à l'étranger, dans le cadre de la loi sur les investissements étrangers, pour la commercialisation de produits alimentaires, en lien avec des entreprises nationales.

Six projets d'investissement sont à différents stades de négociation et il existe cinq succursales dans le pays présidées par des Cubains résidant à l'étranger.

Ana Teresita González a exprimé sa gratitude pour la solidarité face aux dommages causés par les événements météorologiques qui ont frappé le pays, qui s'élèvent à sept millions de dollars.

Au cours de la réunion, le documentaire "Yo vengo de todas partes" (Je viens de partout) a été projeté en avant-première, à l'occasion du 45e anniversaire du début de ces contacts, et un hommage a été rendu aux fondateurs présents.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339826-les-cubains-de-letranger-veulent-contribuer-au-developpement-national>



Radio Habana Cuba